
 

1 
 

 

 

Torino,  1 giugno 2025 

 

Carissime Amiche e carissimi Amici rotariani, 

il 30 giugno si conclude ufficialmente il mio mandato come Governatore del Distretto 2031. È 
difficile condensare in poche righe la ricchezza, l’intensità e la profondità di quest’anno 
straordinario, ma desidero farlo con gratitudine e condivisione. 

È stato un percorso impegnativo, a tratti faticoso, ma immensamente gratificante. Ho 
affrontato ostacoli nuovi, inediti anche per la mia esperienza professionale, ma proprio per 
questo formativi. Ho potuto rafforzare legami umani e professionali, costruendo relazioni 
autentiche con molti di voi. Questa condivisione di intenti, questo senso di comunità rotariana 
vissuta concretamente, è stata – lo dico senza retorica – la vera ricchezza dell’anno. 

Tra le sfide affrontate, una in particolare ha caratterizzato il nostro anno: la prosecuzione e 
condivisione della strategia delle fusioni tra Club. Di fronte al calo di soci post-pandemia, non 
era possibile restare immobili. Abbiamo quindi avviato – primi in Italia – un percorso coraggioso 
e innovativo: dodici Club torinesi si sono uniti in sei nuove realtà, mantenendo storia e 
tradizioni attraverso commissioni paritetiche e regolamenti condivisi. Una riorganizzazione 
strutturale che ha già mostrato i suoi frutti. 

Infatti, chiuderemo il mandato con un saldo positivo di +55 soci, passando da 1.979 a 2.034 
iscritti (dato aggiornato al 16 maggio 2025). È nato il primo e-Club del Distretto, pensato per 
giovani professionisti spesso fuori sede o all’estero: un segnale chiaro di apertura e di 
inclusione. 

Il Tema Unico Distrettuale, «La Tutela dell’Anziano», ha unito 46 Club in 70 progetti, alcuni 
sostenuti da Global Grant e District Grant. Dall’intelligenza artificiale al servizio delle RSA alla 
pet therapy, dalla telemedicina all’installazione di defibrillatori in spazi pubblici: abbiamo 
dimostrato che il Rotary può essere moderno, incisivo, concreto. Abbiamo parlato alla società, 
coinvolgendo le istituzioni e ricevendo attenzione dai media locali. 

Ho cercato di essere un Governatore che ascolta, che include, che valorizza ogni socio. Ho 
voluto trasformare visioni in azioni, promuovendo un Rotary che non ha paura di cambiare, ma 
che sa rimanere fedele ai propri valori di servizio e integrità. 

Il Distretto 2031, ne sono convinto, ha posto basi solide per il futuro. Il Piano Strategico 2025-
2027 punta su obiettivi chiari: crescita della membership (+10%, con attenzione a giovani, 
donne e diversità), rafforzamento delle grandi donazioni, diffusione del mentoring e della 
comunicazione digitale, introduzione di temi distrettuali pluriennali su ambiente, inclusione 
e giovani. 
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Tutti questi argomenti saranno al centro del nostro XIII Congresso Distrettuale, che si terrà il 
7 giugno a Torino, nel Grattacielo Intesa Sanpaolo. Il titolo che ho scelto – «La consapevolezza 
di cosa significhi oggi essere socio del Rotary International» – nasce da una constatazione 
emersa durante le visite ai Club: molti soci non conoscono fino in fondo cosa è diventato oggi 
il Rotary, quali obiettivi ci si attende da noi e quale impatto possiamo e dobbiamo creare. 

Per questo ho voluto strutturare il Congresso in quattro grandi aree tematiche: 

1. La Pace Positiva, con interventi di alto profilo oltre alla presenza dei giovani del RYE con 
le loro bandiere colorate di tanti Paesi del mondo. 

2. L’eradicazione della polio, con la proiezione del promo ufficiale del documentario 
prodotto dai Governatori italiani e l’intervento di Anna Favero sul ruolo strategico della 
Rotary Foundation. 

3. L’intelligenza artificiale, analizzata nei suoi risvolti sociali ed etici con Don Luca 
Peyron, in dialogo con l’avv. Del Noce. 

4. La tutela dell’anziano, con la presentazione dei risultati del nostro tema distrettuale e 
l’intervento della prof.ssa Adriana Castagnoli. 

Invito tutti, in particolare i Presidenti dei Club, a partecipare: sarà un’occasione unica per 
riflettere insieme sul significato del nostro essere rotariani oggi, per celebrare ciò che abbiamo 
fatto e per prepararci a ciò che verrà. 

Nel pomeriggio, dopo il pranzo ai piani alti del Grattacielo, seguiranno ulteriori 
approfondimenti, tra cui il passaggio del collare al DGE Felice Invernizzi, a cui va già da ora il 
mio più sincero augurio di buon lavoro. 

Concludo con un grazie sincero a ciascuno di voi. A chi ha creduto nel progetto distrettuale, a 
chi ha lavorato con passione nei Club, nelle Commissioni, nelle attività sul territorio. A chi mi 
ha affiancato quotidianamente, con competenza e dedizione. 

È stato un anno IRRESISTIBLE, come lo ha definito la nostra Presidente Internazionale 
Stephanie Urchick. E io non posso che essere grato di averlo vissuto insieme a lei ed insieme a 
voi. 

Con amicizia e riconoscenza, 

Buon lavoro e Viva il Rotary! 
 
Avv. Vincenzo M. Carena  
GOVERNATORE DEL DISTRETTO 2024-2025 

 

 


